

14. Wahl der Vertreter im Kindergartenkuratorium

Sachverhalt:

Im Zuge der Neuordnung der Kindergartenförderung wurde im Jahr 2005 eine Neufassung der bestehenden Förderverträge mit den beiden örtlichen Kirchengemeinden notwendig. Die neuen Verträge sahen die Bildung eines gemeinsamen paritätisch besetzten Kuratoriums (Kindergartenkuratorium) vor.

Seitens der Gemeinde ist neben dem Bürgermeister der Gemeinderat mit vier Mitgliedern im Kindergartenkuratorium vertreten. Dies waren GRin Kohlbrenner, GRin Klopsch-Güntner, GR Haug sowie GRin Hepp.

Schn